

«PAR» Emmanuelle Martinez-Curvalle



1: FAÎTES RELOOKER VOTRE INTERIEUR

Natasha Arora, une décoratrice d'intérieur sympathique et dynamique, offre un concept tout simple. Vous ne vous sentez pas forcément bien chez vous ou n'arrivez pas à tirer profit de votre espace de vie? Le don de Natasha, c'est de vous permettre, le plus souvent en une journée, d'exploiter le potentiel de votre cocon sans rien acheter ni jeter. La jeune femme se fait généralement approcher par une clientèle de jeunes couples, d'hommes célibataires ou divorcés avec lesquels elle correspond par courriel afin de définir précisément avec eux ce qu'ils veulent ou ne veulent pas. Une consultation chez le client d'environ une heure permet à la décoratrice de s'imprégner des lieux et de mieux s'adapter aux besoins et à la personnalité de son hôte. Comme elle le souligne, Natasha Arora travaille à partir des meubles et des pièces que les gens possèdent. Son don est d'être en mesure d'optimiser la lumière, l'espace et l'arrangement de façon à améliorer l'ensemble d'un point de vue esthétique mais aussi pratique. «Je suis pragmatique et fonctionnelle. Je m'adapte aux gens et, surtout, je réarrange les intérieurs pour qu'ils soient pratiques, cosy et faciles à vivre.» Ouverte d'esprit, la jeune décoratrice a des inspirations très éclectiques et qui se modèlent sur vos envies pour vous aider à obtenir le chez-vous dont vous avez toujours rêvé. Le tout en un simple déplacement de meubles. www.natashaarorastyling.com